

MS, Mittwoch, 9. Dezember 2020

## Weihnachtsgrüße am Feuerwehrhaus Mühlheim

Die Jugendfeuerwehr Mühlheim wünscht allen Mitgliedern und Bürgern, zusammen mit allen Abteilungen der Feuerwehr Mühlheim, mit ihrem festlich geschmückten Feuerwehrhaus und dem neuen Banner "Frohe Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr".



Gerade in diesem besonderen Jahr ohne Weihnachtsfeiern und mit Kontaktbeschränkungen ist es uns besonders wichtig allen Mitgliedern und Bürgern diese Wünsche trotzdem zukommen zu lassen, sagt Patrick Roth der Jugendwart der Jugendfeuerwehr Mühlheim.

Wer möchte, kann auch gerne der Feuerwehr eine Freude machen und Weihnachtsgrüße oder selbstgebastelte Dekoration am Zaun vor dem Feuerwehrhaus anbringen.

Wir wünschen ihnen und ihren Familien eine besinnliche Vorweihnachtszeit.

Bleiben Sie gesund!

*Karola Reuß*

---

Kinderfeuerwehrwartin (Feuerwehr Mühlheim)